

このっぽろ通信

平成25年3月10日発行

消火栓除雪ボランティア

<厚別中学校生徒>



<北星高校サッカー部部員>



2月2日(土曜日)厚別東町内会連合会が、厚別中学校と北星大学附属高校と連携して、地域内の消火栓除雪を行いました。

この事業は平成22年2月に厚別中学校との協働事業として、2町内会40か所の除雪からスタートしましたが、今年度は地域内の「防災福祉ネットワーク協議会(大戸勇三会長)」がこの事業の受け皿となって準備を進めてきました。この日は厚別中学校(145名)の他に、今年から北星大学附属高校(40名)と札幌市ポプラ若者活動センター(15名)の皆さんが新たに支援に加わりました。おかげさまで、今年は地域内6町内会90か所に拡大して消火栓の除雪作業を行うことができました。

除雪後は、救急ヘリポートの指定となっている厚別中学校グラウンドの雪踏みを、生徒と町内会員の皆さんが一緒になって行いました。朱色でHマークを表示したのち、救急ヘリが飛来し、皆さん懸命に手を振って合図を送りました。

<学校の緊急用ヘリポートの雪踏み&上空ヘリコプターに手を振る中学生たち>



厚別東地区演芸大会



〈花は咲くを熱唱〉



〈演目：ダンス〉



〈演目：朗読劇〉

2月10日(日曜日)10時より小野幌会館大ホールで演芸大会が開催されました。今年は出演組数31組、参加人数250名の申込みがあり、昨年より7演目増えて、歌やダンス・楽器演奏・朗読劇などで盛り上がりました。

最終演目では、東日本大震災の復興の祈りをこめて、まちセン所長の指揮で、全町内会長(7名)と町内連合会の役員(2名)で「花は咲く」を熱唱。

さらに会場内にいる皆様たちを巻き込み、全員が一体となって「花は咲く」を歌い大いに盛り上がることができました。

来賓でいらしゃった議員の皆様、参加された地域の皆様、当日を含め準備等をしていただいた実行委員の皆様、本当にお疲れ様でした。

●厚別区役所地域振興課からのお知らせ

新さっぽろ冬まつり2013を開催しました！

平成25年2月2日～3日の2日間、ふれあい広場あつべつで「新さっぽろ冬まつり2013」を開催しました。今年で8回目となります。

地域の企業、団体、学生などが企画・運営を行いました。開会式では恒例のもちまき、会場には、おやすみ雪だるまのかまくら、巨大すべり台、イグルー、氷の彫刻、雪あそびコーナー、スノーキャンドル作り体験、飲食コーナーなど、冬を楽しめる遊びが盛りだくさんでした。

開会式もちまき



おやすみ雪だるま



巨大すべり台



うたごえかまくら



イグルー



カーリング体験



氷の彫刻



スノーキャンドル

詳細:新さっぽろ冬まつり実行委員会事務局(厚別区役所地域振興課内) 電話 895-2442

